

“日中友好と交流の集い”

駐大阪中国総領事館で盛大に開催しました。

2013年11月19日（18:00～20:00）

関西日中平和友好会と駐大阪中国総領事館合同で、念願の“日中友好と交流の集い（餃子会）”を駐大阪中国総領事館で開催しました。会場には、平日にもかかわらず会員及び関係先、中国総領事館館員合わせ総勢130名強が参加され、会場の2F宴会場は、熱気ムンムンとなり盛大な日中友好と交流になりました。

受付では、中国国家旅行局から寄贈して頂いた日中（中日）友好バッジを全員襟につけて頂き、お子様にはミニパンダを配り雰囲気を盛り上げました。

開演の冒頭は、駐大阪中国総領事館副総領事：王軍氏の挨拶、そして当会の見本会長の挨拶と乾杯で日中友好と交流の集いを開始しました。

今回も最初から、がんこ寿司コーナーは長者の列で、曾我部さんの誘導で、寿司職人の松本さん（執行役員）、泉井さん（道頓堀店寿司店長）の素晴らしいテキパキとした美味しいにぎりを作って頂き、全員が堪能し“美味しい”との言葉が各人から出ていました。また志賀副会長も積極的にお手伝いをされている姿も好意的でした。



王軍 副総領事



がんこ寿司コーナー



美味しいにぎり寿司



領事館の愛ある餃子



参加者風景

やがて紹介コーナーでは中国国家旅行局：葛燕所長補佐の挨拶、がんこ寿司：志賀副会長の挨拶、曾我部部長の紹介と寿司職人の紹介、そして中国総領事館の張料理長にすしを握る体験をして頂きました。張料理長は真剣に握り方を聞き指導を受けながら、見事に出来上がった寿司は、感慨無量の境地だったと思います。そして中国総領事館館員の皆様の紹介、日本障害者芸術団：田中団長の紹介、芸能プロダクション社長成宮げんき氏、“あまゆーず”2名の紹介の後、一曲“未来へ”を歌って頂きました。



張料理長が寿司指導を受ける



王軍副総領事と一緒に



“あまゆーず”が一曲披露



お子様も参加で愉快

やがて閉会の時間となり、当会の清瀬副会長の閉会挨拶をもって、無事、“日中友好と交流の集い”を終了しました。

開催にあたり駐大阪中国総領事館の皆様には、大変お手数をかけ、また大変お世話になり大成功であったこと感謝申し上げます。今後とも宜しくお願い致します。

また、がんこ寿司志賀副会長はじめ、職人の方には寿司出張サービスでご支援を頂き感謝申し上げます。有難うございました。

さらに参加して頂いた皆様に重ねて御礼申し上げます。

(2013.11.20 事務局)